

RINGKASAN

LULUK MUTMAINNAH. Prosedur Pemberian Kredit Terhadap UMKM pada PT. Bank Rakyat Indonesia, Unit Sultan Kadirun Bangkalan (*Procedure for Granting Credit to Small and Medium Enterprise at PT. Bank Rakyat Indonesia, Unit Sultan Kadirun Bangkalan*). Dibimbing oleh D. IWAN RISWANDI

Bank merupakan badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan pinjaman atau bentuk lainnya dalam rangka meningkatkan taraf hidup rakyat banyak. Dalam kegiatan Bank Rakyat Indonesia menawarkan berbagai produk, salah satu produk bank yang ditawarkan kepada masyarakat adalah pemberian kredit usaha rakyat (KUR) yaitu pinjaman yang diberikan dalam jumlah kecil untuk pengusaha kecil dengan tujuan agar dapat berwirausaha dengan tidak ada jaminan untuk peminjam. Adapun produk bank lainnya yaitu kredit umum pedesaan (KUPEDES) adalah pinjaman yang diberikan kepada masyarakat yang ingin mengembangkan usahanya dengan adanya jaminan untuk peminjam.

Tujuan dari penulisan tugas akhir adalah: 1. Untuk mengetahui prosedur pemberian kredit usaha rakyat (KUR) plafond kurang dari Rp50.000.000,00 terhadap UMKM pada PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk, Unit Sultan Kadirun Bangkalan, 2. Untuk mengetahui prosedur pemberian kredit umum pedesaan (KUPEDES) plafond lebih dari Rp50.000.000,00 terhadap UMKM pada PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk, Unit Sultan Kadirun Bangkalan 3. Untuk mengetahui efisiensi penyaluran dana kredit terhadap UMKM pada PT. Bank Rakyat Indonesia, Unit Sultan Kadirun Bangkalan dan 4. Untuk mengetahui solusi penyelesaian kredit bermasalah pada PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk, Unit Sultan Kadirun Bangkalan. Praktik kerja lapangan yang dilakukan di PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk, Unit Sultan Kadirun Bangkalan pada tanggal 8 Februari – 3 April 2021. Metode pengambilan data yang digunakan dalam penulisan Tugas akhir ini adalah observasi, wawancara dan studi pustaka.

Pemberian kredit pada PT. Bank Rakyat Indonesia terdapat 4 proses prosedur pelaksanaan pemberian kredit yaitu: 1. Prosedur permohonan kredit, 2. Prosedur analisis dan evaluasi, 3. Prosedur pemberian keputusan dan 4. Prosedur Pencairan. Dalam hal pemilihan calon nasabah PT. Bank Rakyat Indonesia, Unit Sultan Kadirun Bangkalan mempehatikan berbagai hal yang harus dipertimbangkan seperti jenis usaha, karakter dan kredibilitas calon nasabah dengan tujuan untuk mengetahui lancar atau tidaknya pembayaran angsuran di masa mendatang. Peranan Bank dalam membantu usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) dalam mengembangkan usahanya memberikan dampak positif bagi usaha nasabah. Disamping itu ada beberapa faktor yang berada diluar kendala seperti penurunan usaha yang tidak dapat diprediksi. Apabila terjadi hambatan pembayaran kredit yang menyebabkan terjadinya kredit macet maka upaya yang dilakukan pihak bank salah satunya penerapan prinsip 3R.

Kata kunci: Prosedur Pemberian Kredit, Usaha Mikro kecil dan Menengah (UMKM), Kredit Macet.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan atau memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.